

LA BASE,
de Luis Enrique Dílano
Editora Austral

La década del 50, se inquietud política y grandes movimientos gremiales y estudiantiles, resultó propicia al surgimiento de una literatura social, tanto en poesía como la prosa chilena. A esa época corresponde esta novela, traducida al ruso y al rumano, y cuya sexta edición pública rección Austral. Hay una tipificación idealista de los personajes — producto tal vez de la falta de perspectiva histórica, de distancia del narrador con los sucesos narrados — que hace que la novela se resienta de cierto envejecimiento. Olga, la heroína resulta demasiado perfecta para una obra realista como ésta: no sucede en ella lo que sucede en

La base, de Luis Enrique Délano. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1968

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La base, de Luis Enrique Délano. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)